

23 juillet 1999 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Déclaration de M. Jacques Chirac, Président de la République, à l'occasion du décès de Sa Majesté Hassan II, roi du Maroc, à Abuja (Nigéria) le 23 juillet 1999.

C'est une immense peine que j'éprouve à la suite du départ de Sa Majesté HASSAN II, Roi du Maroc. J'adresse au Roi MOHAMMED VI, à tous les siens, au peuple marocain tout entier mes condoléances très affectueuses et celles de la France.

Je voudrais dire aux Français qu'ils ont perdu ce soir un homme qui aimait notre pays et qui aimait les Français.

Nous lui avons tous donné, le 14 Juillet dernier, un grand moment d'émotion, de bonheur, de fierté, lorsqu'il a assisté au défilé du 14 Juillet et en particulier au défilé de la prestigieuse garde royale marocaine, et je l'ai vu heureux.

Je veux dire encore à tous les Marocains ma peine et mes condoléances.